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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Tiere auf der Autobahn 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche Autobahnabschnitte, in den Bereichen, die das Land Bremen betreffen sind 
durch Wildschutzzäune gesichert? 
 

In welchen Abständen werden diese Wildschutzzäune auf ihre Undurchläs-
sigkeit kontrolliert? 
 
Inwieweit ist es in den letzten fünf Jahren, trotz vorhandener Wildschutz-
zäune, zu Tieren auf der Fahrbahn gekommen, welche Möglichkeiten sieht 
der Senat die Gefahr für Mensch und Tier zu minimieren?  

 
 
 

Silvia Neumeyer, Heiko Strohmann, Dr. Thomas vom Bruch, Thomas Röwekamp und 
Fraktion der CDU 
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